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ACCENTI E APOSTROFI 

MI- TI- SI- CI- VI- NE sono paroline che si usano al posto del nome (pronomi) e molto spesso, come 

hai potuto vedere nella filastrocca, perdono la vocale davanti al verbo Essere. 

 
COMPLETA CON ME O M’È, TE O T’È: 

 
- Vuoi uscire con …………? ................. venuta voglia di fare una passeggiata. 

- .......... ne vai di già? Forse la mia compagnia ..................... sembrata noiosa. 

- ................. dispiaciuto perdere quel film. ................... ne avevano parlato molto bene. 

- ................. piaciuto il libro?.............. ne presto volentieri un altro. 

 

 
COMPLETA CON SE, S’È O SÉ : 

 
- ………………..verrà, porterà con................ anche sua sorella. 

- Carlo è caduto dalla bici e ................... slogato la caviglia. 

- ……….. esci prendi l’ombrello, .............. appena messo a piovere. 

- Lucia …………..preparata in fretta per uscire e ha portato con .............. il suo cagnolino. 

 

 
COMPLETA CON VE/V’È O NE/N’È/NÉ: 

 
- ............venuto un bel raffreddore ............ l’avevo detto di coprirvi bene! 

- Ho preparato una crostata alle fragole, .......... vuoi una fetta? 

- ………….. volete caramelle? Ce ............... per tutti! 

- ………. lo ripeto ancora una volta: non ci sono ………… fragole .............. ciliegie. 

- …………………piaciuto il film? A noi moltissimo. 

- Cerchi una penna? Sulla scrivania ce ............ una blu. 
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